



Morena denuncia a Creel por “estructura de aviadores” en San Lázaro

RAFAEL ORTIZ

El legislador de Morena, Alejandro Robles Gómez, denunció que Santiago Creel Miranda cuenta con aviadores que cobran en el Palacio Legislativo y tienen como misión recaudar firmas para el panista, y así cumplir con el requisito para ser considerado y pasar a la siguiente etapa como aspirante presidencial.

En ese sentido el legislador Robles Gómez, integrante de labancada del Movimiento de Regeneración Nacional, informó, haber denunciado una vez más al presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, porque cuenta, señaló, “con una estructura de aviadores que cobran en el Palacio Legislativo de San Lázaro y que; sin embargo, no trabajan ahí, son operadores políticos a su servicio porque tienen como principal misión recaudar las 150,000 firmas que el panista necesita para ser el candidato del Frente Amplio por México.

En conferencia de prensa, el legislador morenista dijo haber notificado de esa situación a la fiscalía General de la República (FGR) y a la Contraloría Interna de la Cámara de Diputados.

El diputado Robles quien ha alcanzado notoriedad ya que, se ha dedicado a presentar denuncias contra de integrantes de la oposición, relató que después de haber presentado hace una semana denuncias ante la Fiscalía General de la

República, el Instituto Nacional Electoral el (INE) y a la Contraloría Interna de la Cámara de Diputados, aseguro que, “trabajadores de dicho órgano legislativo de manera anónima me hicieron llegar información que, acusa directamente al presidente de la mesa directiva de tener una estructura de aviadores”.

Con base en lo que explicó el morenista, el diputado del Partido Acción Nacional (PAN) estaría teniendo a su cargo alrededor de 20 millones de pesos, los cuales alertó que podrían ser utilizados para sus recorridos con el Frente Amplio por México, ya que busca la candidatura a la Presidencia de la República.

“Vengo de hacer una serie de visitas a las distintas instancias para pedir (que) se inicie la investigación en contra de Santiago Creel Miranda, el diputado que ostenta de manera ilegítima la presidencia de la Cámara de Diputados. Él está ejerciendo 20 millones por día mientras es candidato por la postulación de Va por México”, expresó.

